

Albrecht Steinborn

Name Dipl.-Ing. Albrecht Steinborn
E-Mail info@albrecht-steinborn.de
geboren am 07.11.1970
Anschrift: Reinhold-Schneider-Weg 12
77704 Oberkirch
Mobil: +49 152 09198646



Berufliche Laufbahn

April 2014 – heute Sia Abrasives, Frauenfeld, Schweiz
COO und Technischer Werkleiter

Januar 2012 – März 2014 Robert Bosch GmbH Miskolc, Ungarn
Bereichsleiter Technische Funktionen
Prozesstechnologie, Wartung, Instandhaltung, TPM, Zeitwirtschaft, Lean line design, Musterbau

November 2009 – Dezember 2011 Robert Bosch GmbH
Abteilungsleitung Fertigungsbereich Fensterheber
internationale Fertigungscoordination des Fertigungsbereichs
-weltweite Wertstromverantwortung der Produktgruppe-

August 2008 – Oktober 2009 Robert Bosch GmbH
Assistent des Bereichsvorstandes (BV)
Assistent der BV mit Zuständigkeit für Fertigung und Entwicklung

Juli 2005 – August 2008 Robert Bosch GmbH
**Gruppenleiter Fertigung
Hoch- und Anlaufplanung neuer Erzeugnisse **

Juni 2002 – Juli 2005 Robert Bosch GmbH
**Projektleiter Bosch Production System
**Fertigungsplanung von Motorkühlmodulen weltweit

August 1999 – Mai 2002 Robert Bosch GmbH
Projektleiter " Verlagerung" von Fertigungseinrichtungen aus EU nach Brasilien
Projektleiter Bosch Production System

August 1998 – Juli 1999 Robert Bosch GmbH
Fertigungsplaner für die Produktion von Gleichstrommotoren

April 1995 – Mai 1998 IVU traffic technology
Werkstudent

Oktober 1990 – August 1994 Daimler AG, Mercedes-Benz Werk Berlin
Auszubildender

Akademische Laufbahn

August 1994 – August 1998 Fachhochschule Berlin
Abschluss: Dipl.-Ing. (FH)
Schwerpunkt: operations research
Werksplanung,
lean management,
toyota production system

Sonstiges

Sprachen Deutsch, Englisch

Qualifikationen Geprüfter Industriemechaniker - Fachrichtung Produktionstechnik (IHK - 1993),
First Certificate in English - Cambridge University (1992),
Certificate in Advanced English - Cambridge University (1993)

Organisationen VDI, Primavera, Asha

Interessen Joggen, Rennradfahren, Snowboarden,



Albrecht Steinborn,
Oberkirch, den 13. August 2018